



## Difieren oposición y Morena sobre llevar ya al pleno semana laboral de 40 horas

VÍCTOR BALLINAS  
Y ALMA MUÑOZ

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, Jorge Romero (PAN), aseveró que el próximo martes se votará en esa instancia “si la jornada laboral de 40 horas pasa al pleno o no, pero eso dependerá de Morena, que tiene mayoría y voto ponderado”.

El también coordinador de la bancada panista insistió en que “ya hay dictamen sobre la semana laboral de 40 horas, y el PAN insistirá en que lo llevemos al pleno”.

De igual forma, dijo que como coordinador de los legisladores del *blanquiazul* “no vemos que haya

ningún impulso real para sacar estas iniciativas –las 20 reformas que envió el Presidente a San Lázaro más 20 de la oposición–, como por ahí se dijo. A lo mejor fue una llamada de petate. Nosotros estamos listos para el debate, pero sentimos que no es un tema que siga en el ambiente.

“Estamos a la espera de que la mayoría se ponga de acuerdo. El Presidente de la República puede opinar lo que quiera, este es otro poder. El problema es entre ellos, que ellos lo resuelvan.”

Aseguró que los foros para discutir el último paquete de iniciativas enviado por el Ejecutivo, más 20 iniciativas de la oposición y otros grupos parlamentarios, continuarán desarrollándose co-

mo fueron programados. “No estamos sobreponiendo foros cada semana, ya estaban en un calendario y concluyen a mediados de abril”.

El vicecoordinador de Morena, Leonel Godoy, reconoció que “hay dificultades” en el tema de la semana laboral de 40 horas. “No, no está previsto para que se vote la siguiente semana. Está dentro de los foros de discusión de las reformas del Presidente y terminan hasta el 15 de abril”.



▲ Los foros de discusión sobre las reformas terminan en abril, señala Morena. En la imagen, trabajadores colocan un andamio en el Zócalo de la capital. Foto Roberto García Ortiz